RID 2600 2015~2016 第29年度伊那中央ロータリークラブ週報













ROTARY WEEKLY NEWS

事務所:長野県伊那市西町 5016-2 電話 0265(76)5858 例会日:毎週火曜日 例会場:海老屋料理店 0265(72)2158 会 長:中川博夫 副会長:唐澤千明



2015-2016 国際ロータリーのテーマ 世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world

2015-2016 RI会長 K.R."ラビ"ラビンドラン スリランカ



第1343回 例会 平成28年2月16日(火)

■ 点 鐘

12:30

□ ソング

我等の生業

池田幸平ソングリーダー



■ ゲスト・ビジター紹介

支援留学生 グェン ティーハイアン 様



□ 会長談話 中川博夫会長



先日は親睦旅行にご参加いただいた皆さん、楽しい時間を共に過ごさせていた だきありがとうございました。都合により参加できなかった方々残念でした。

毎週の例会で、お互いに話をする時間はどの位ありますか? たぶん、食事の 時間しかなく、話のキッカケを作る人が周りにいないと、ほとんど会話をしない のではないでしょうか? しかも、「ロータリーは職業奉仕が第一で、例会や事

業は奉仕のプログラムを学ぶためのものである」と言われても、一方的に話を聞くだけの例会だと、 参加意識が薄れ、記憶に残らないですよね。これを解消するのが夜間例会であり、親睦旅行なんです よね。そもそも旅行というものは、非日常を体験するから楽しいのであって、しかも気心の知れた仲 間とワイワイガヤガヤ止め処ない話しをするから楽しいのです。今年の親睦活動委員会はその趣旨を 十分汲み取ってくれ、近場といっても世間の目を気にせず、金銭的負担が少ない場所を設定してくれ ましたので、都合上、日帰りだったらという方にも参加していただきました。私は仕事の都合で日帰 り組になってしまったので二日目の様子は分らないのですが、大いに親睦を図り、絆を更に強くされ たと思います。親睦委員の皆さんありがとうございました。

参加できなかった皆さん、次にこのような機会があったら、ぜひとも参加してください。そうすれば、 伊那中央RCに入会してよかったと思えるでしょう。

今回の親睦旅行もそうですが、例会・委員会以外に気軽に集まれる趣味の会があれば退会防止につ ながるのではないでしょうか? 3月例会で話し合う時間を取ってありますので、それまでに構想を練っ ておいてください。そして、その時に例会について話し合う時間も取ってありますので、比較対象と して、他クラブへのメイクをお願い致します。

■ ニコニコボックス

◆唐澤稔

今日は代理の代理で幹事を致します。よろしくお願いします。

◆井上修

推薦させて頂いた新規会員さん3人のお顔が見えませんので、責任を痛感しております。

◆平澤理

山梨への親睦旅行お世話になりました。楽しく二日間過ごせた事、ありがとうございました。

◆池田幸平

一人静かに楽しい旅行が出来ました。ただ、井上さん・熊谷さんは戦意喪失で不参加、池上 さんは敵前逃亡でカラオケ大会が出来ず残念でした。

■ 幹事報告 - 唐沢稔次期副幹事 - 幹事報告は別紙をご覧ください。

■ 委員会報告

・2月7日(日)~2月8日(月) 第29年度伊那中央RC親睦旅行「山梨への旅」報告 平澤理親睦活動・友好委員長 最終ページの報告をご覧ください。

・「ロータリーの友」2月号紹介 池田幸平会員



横組み14P 平和の願いはきっとかなう

ロータリー平和センター 辰野克彦さんのお話

ポール・ハリスが亡くなって50年を記念し彼のメモリアルプログラムとして創立され たのが「ロータリー平和センタープログラム」それは世界平和にリーダーシップをも って尽くそうとするロータリー平和フェローたちが、6つのロータリー平和センター

で2年間学び修士号を取得するプログラムです。そこで学んだキプロス出身の平和フェローの大変感動した 話を紹介

横組み24P 世界へのプレゼントになろう

RI会長K.R.ラビンドラン氏はロータリーでは笑顔が共通の言葉。 みんなが平等に扱われるのがロータリー。 ロータリーは私たち人間全てに共通するものがあることを教えてくれます。どのように考えていようと、ど のような宗教であろうと、ロータリーでは全てが平等に扱われます。自分が理解されるためには自分と違う 人を理解することから始めなければならない。自分が助けてもらいたいなら自分から手を差し伸べることが 大切。このことは人間に課せられた基本的なことでありそこから共通の人類愛が生まれてくる。そこで私た ちは世界へのプレゼントにならなければならないと述べています。

縦組み4P 努力で夢をかなえる

スキージャンパー 葛西紀明さんの話

負けることを僕は一番大事にしていて、負けがないと勝ちたいと思わないという葛西さんは、費用のかかる 用具をそろえられず先輩岡部孝信さんのお下がりをもらってジャンプが続けられた。中学の時にテストジャ ンパーとして登場して、試合の優勝者よりも飛距離を飛んで新聞に載ったとのこと。 I シーズン二度の空中 分解による鎖骨骨折でスタート台に座ってもスタート出来ずそのシーズンは一度も飛べず、10年かけて恐 怖心を克服したなど、ジャンプ生活の興味深い話が載っています

縦組み21P

辰野ロータリー 河手欣哉さんの川柳が掲載されています。 定年後馴染みの店も席とられ

■ 出席報告

会員数37名 出席免除会員7名 長欠会員2名 本日出席者19名 事前メイク1名 出席率68.97% 前回出席率 修正なし

■ クラブフォーラム

●剣心館支援に代わる青少年奉仕事業について



- ・アルプスい~なちゃんソフトボールクラブについての説明
- 唐澤稔会員

- ・青少年奉仕委員会の報告
 - 議事 クラブより新規に支援する奨学生女子ソフトボールクラブの件について

矢野昌史青少年奉仕委員長

- 1. 伊那剣心館に20年間支援してきた助成金についての説明
- 2. 新支援先、アルプスい~なちゃんソフトボールクラブの説明 結果
 - ・永久的な支援でなく、5年に1度位は見直しが必要ではないか。
 - ・アルプスい~なちゃんソフトボールクラブと伊那中央ロータリークラブと、 今後どのような関わりを持っていくのか。

(上記2点については後日報告があるとの事です)



●ロータリー財団地区補助金と30周年記念事業について 伊澤和男会長エレクト



・「地区補助金」「い~なちゃんチャレンジ大会」「アルプスい~なちゃんソフトボー ルクラブ」等について伊澤和男会長エレクトより説明及び理解・協力のお願いがあり ました。

□点 鐘 13:30

次回例会 2月23日(火) 点鐘 18:30 場所 海老屋料理店 夜間例会

第1342回例会 2月7日(日)~2月8日(月) 第29年度伊那中央RC親睦旅行「山梨への旅」報告 平澤理親睦活動・友好委員長



2月7日(日)午後から2月8日(月)の二日間、親睦旅行に行って参りました。参加 人数16名。

初日はモンデ酒造を見学し、石和温泉「ホテル石庭」へ16:00頃着。それぞれ温泉 に入ったり部屋で自由に過ごしたりして18:00より懇親会を始めました。和気あいあ ┃ いで大変盛り上がり、楽しい懇親会ができた事に参加会員の皆様に大変感謝しており

ます。

二日目は9:00にホテルを出発し、武田神社を参拝しました。ここで、兼子会員より武田家の由来を説明 して頂きました。その後昇仙峡に向い、影絵の森美術館を見学。昼食を挟み昇仙峡散策等自由に過ごし 13:30頃に帰路に就きました。





